

Cinéma en plein air : une première séance pour les princes et princesses



Audrey, animatrice à la MJC, a occupé les enfants avec son atelier de travaux manuels. Photo RL

Les animations de la Fête nationale ont été annulées à Villerupt, compte tenu de la réglementation stricte imposée par le gouvernement en cette période de crise sanitaire. « Les animations et le feu d'artifice, précise Pierrick Spizak, maire de Villerupt, étaient synonymes de rassemblement trop important, empêchant le respect des règles de distanciation et des gestes barrières. » Afin de permettre tout de même d'offrir aux Villeruptiens l'occasion de se distraire, la

municipalité a prévu deux séances gratuites de cinéma en plein air.

Second film le 21 août

La première s'est déroulée le long de l'église samedi 17 juillet. Elle a été suivie dans la joie et la bonne humeur par de nombreux spectateurs, venus rêver devant les histoires d'un prince et d'une princesse racontées par un père (Omar Sy) à sa fille dans le film « Le prince oublié », de Michel Hazanavicius. L'accueil du public

a débuté à 19 h. Pour patienter avant 21 h 30, heure de la diffusion du film, les bénévoles de l'Association Les Z'Amis ont proposé saucisses et hamburgers et la MJC de Villerupt des boissons et du pop-corn. Les enfants ont pu s'installer autour d'une table où Audrey, animatrice à la MJC, leur a fourni tout le matériel nécessaire pour décorer des couronnes.

La seconde séance de cinéma en plein air aura lieu le 21 août sur la place Joliot-Curie.